

EN LA DISCIPLINA DE BALONMANO

MEDALLA DE BRONCE PARA EL AMAZING GRACE DE PEÑUELAS

La Región de Coquimbo concluyó su participación en la categoría damas de los Juegos Deportivos Escolares con un destacado premio nacional y un rendimiento que llamó la atención de sus rivales.



El juego del Amazing Grace de Peñuelas despertó el interés de los rivales durante la competencia.

Mercedida presea de bronce colgaron alrededor de su cuello las integrantes del equipo femenino de balonmano del Colegio Amazing Grace de Peñuelas.

El trabajo constante, el entrenamiento metódico, como la disciplina, resultaron claves en el trabajo dirigido por Loreto Olivares, profesora de Educación Física y entrenadora del equipo de damas.

Ello resultó determinante en dictar los lineamientos de un equipo que fue creciendo durante los seis meses de trabajo, lo que les permitió ir sorteando las fases comunales, provinciales y regionales de los Juegos, logrando sistemáticamente y de manera ordenada, mejorar técnicas de juego, planificar entrenamientos e idear estrategias.

Así resume la labor realizada la misma Loreto Olivares, quien destacó que desde un primer momento trabajaron para estar en el podio nacional.

"Haber obtenido el tercer lugar era parte de nuestros objetivos. El primero era estar dentro del nacional y quedar en el mejor lugar que pudiésemos tener. Obviamente todo el esfuerzo que hemos tenido en el tiempo era estar dentro de los cuatro primeros lugares, y se logró", valoró.

En tal sentido, y pese a esa expectante posición, reconoció que todavía deben mejorar en varios aspectos. "Hay errores que nos costaron el partido de la semifinal, pero definitivamente estamos contentas por el esfuerzo y sacrificio constante que las niñas han tenido. Gracias a la cohesión de grupo y el trabajo en equipo del Amazing, logramos tener el tercer lugar nacional", se-



La capitana del elenco de la región, Agustina García, quedó contenta con el resultado, aunque igual consideró que podían haber llegado a la final.



La delegación del Colegio Amazing Grace de Peñuelas, cumplió un gran recorrido en la fase nacional de los JDE.

Palmarés

El exitoso recorrido de las damas del Colegio Amazing Grace Peñuelas.

Amazing Grace	36-6	Región de Los Ríos
Región del Biobío	22-23	Amazing Grace
Amazing Grace	33-7	Región de Aysén
Cuartos de final		
Región de Magallanes	20-29	Amazing Grace
Semifinal		
Amazing Grace	20-27	Región Metropolitana
Tercer lugar		
Amazing Grace	24-16	Región de Valparaíso

ñalo con orgullo la docente. También la capitana del equipo, Agustina García, expresó su con-

formidad por el buen rendimiento alcanzado en Santiago. "Mi primera impresión es la de haber llegado

al campeonato nacional, y aunque anhelaba haber llegado a un lugar más alto, me siento contenta de quedar entre los tres mejores de Chile. Me siento feliz de haber participado en este campeonato", dijo.

El título nacional, en tanto, fue para la Región del Maule, la cual estuvo representada por el Colegio Montessori de Talca, el que doblegó a su similar del Instituto Hebreo de Santiago por 30-24.

Respecto a los varones en tanto, el Colegio Amazing Grace Peñuelas, que también representó a la Región de Coquimbo logró un meritorio noveno lugar en la competencia general.

En la fase de definición del 9° al 12° lugar venció a la Región de Los Ríos por 27-21 y a la Región de Los Lagos por 34 a 29 tantos.